

GS Horchheim beteiligt sich am „Dreck-weg-Tag“



Unter dem Motto „Dreck-weg-Tag“ säubern bereits seit mehreren Jahren Vereine, Verbände, Institutionen und Privatpersonen einmal im Jahr Flächen, Wegränder und Grünanlagen im Stadtgebiet Koblenz.

Ehrensache, dass sich Schüler und Lehrer der GS Horchheim in diesem Jahr an dieser tollen Aktion beteiligen wollten.

Ausgerüstet mit Handschuhen und Säcken, die der städtische Bauhof zur Verfügung gestellt hatte, machten sich alle Kinder in Begleitung ihrer Lehrpersonen am 13. März 2015 auf den Weg, um das Schulgelände, den nahegelegenen Spielplatz an den Gleisen, den Bolzplatz und die Flächen des Mendelssohn-parks von Unrat und Schmutz zu befreien.

Was da nicht alles zusammenkam: unzählige leere Flaschen und Dosen, Plastiktüten, Verpackungen und vieles andere mehr. Obwohl die Arbeit nicht immer angenehm war, war es doch ein tolles Gefühl, gemeinsam etwas für die Umwelt zu tun – und das Wetter hat schließlich auch mitgespielt.

Dreck-weg-Tag 2015

Geschrieben von: D. Janser

Samstag, den 14. März 2015 um 13:48 Uhr
